



夢・挑戦

令和7年度 第17号
田鶴小学校 学校通信
令和7年12月15日

『はまカフェ』特集 地域の皆さんとの温かい交流

「はまカフェ」は、地域の皆さんが集い交流する交流会（地域ふれあいサロン）です。本校では、地域との繋がりを深め、子どもたちのコミュニケーション能力や思いやりの心を育むため、昨年度から児童が交流に参加させていただいています。

今年度は、2年生、4年生、5年生が参加しました。子どもたちは、お年寄りの方に心から楽しんでいただくため、「どうすれば喜んでもらえるか」を話し合い、レクリエーションの計画から準備まで、主体的に取り組みました。

5年生 10月27日



bingoを一緒に



5年生が作った「間違探し」



折り紙を一緒に

2年生 11月10日



お手玉・あやとり



「有田市たからもんカルタ」 はまカフェの皆さん vs 2年生



「はまっ子」を2年生が合唱

スタッフさんの「ペーパーサート」

4年生 12月 8日



玉入れゲーム 紙皿に新聞紙を丸めたボールを入れます



人狼ゲーム 会話と推理で正体を探り合うゲーム

bingo!の手作り景品



数字bingo!

どの学年も、訪問したお年寄りの方にたいへん喜んでいただきました。子どもたちは、今回の体験を通して、どんな関わり方や言葉が相手を笑顔にするのかを考え、学ぶことができました。この貴重な経験を来年度の地域交流活動「はまカフェ」での工夫に生かし、さらに温かい交流ができるよう、子どもたち一人ひとりが「関わる力」をスキルアップしていきたいと考えています。